



日本財託 社長

重吉 勉氏
しげよし つとむ

平成2年の会社設立後、バブル崩壊が自らの生き方を大きく変えた。これまで業績を積み重ねた不動産会社の多くが倒産。苦しい実情に接して「これから時代を生き残るには不動産の原点である管理業で地道に働くことが大切」と確信。賃貸

管理の業務に専念することを決めた。東京都内の中古ワンルームマンションを対象に、安定した老後生活の実現を掲げる。賃貸経営も

決策として考えたのが「入居者さまからも安心して選ばれる管理会社をめざすこと」。市場動向に鋭い視線を向けながら、良質な管理体制の整備を軸に高い入居率の獲得に努める。とくに実現への起爆剤となっているのが、「安心ライン24」と「契約継続サポート」制度など。

近隣トラブルに24時間体制で臨むほか、契約継続サポートは、現入居者の紹介で次の入居者が決まった場合、敷金の全額返金や契約時に礼金

一生涯お付き合いができるようなサービスを

過当競争の時代。不動産投資で最も重要なのが、オーナーが長期的に安定した収入を確保すること。この解

と仲介手数料を免除にするもの。こうした制度が奏功して年間を通じ平均99%以上の高い入居率を維持する

関西圏のオーナー登録も増えており10月24、25日の両日、ヒルトン・ラザウエスト(大阪市北区)で初めて「失敗しないための不動産投資セミナー」を行う。節税を目的とした

00人、管理戸数は約7000戸。業界大手までに成長したが「自ら不動産投資で成功した人よりも失敗し

8月末現在のオーナー数は約2900人、管理戸数は約7000戸。業界大手までに成長したが「自ら不動産投資で成功した人よりも失敗し

うもうかる話やうまい話ではなく、賢い老後対策のあり方などについて説く。近く、名古屋でも同様のセミナーを予定するなど関心の輪を広げる方針。

10月には創立20周年を迎えるが「やっと成人になつたばかり。責任が持てるようコンサルタント能力を養う社員教育の徹底を図り、正しい投資知識を将来にわたり伝えていきたい」と、引き締める。

口数は少ないがポイントをつく。真面目で誠実な人柄。正義感が強く、出勤前にコツコツ執筆した本「中古ワンルームマンションで収益を上げる」が好評。早稲田大学社会科学部中退。「一期一会」が信条のさわやかなガツツマンだ。46歳。

(速水洋一)